



【写真説明】

1. ラスト10秒、勝負はいかに!?
2. 競技を盛り上げる放送
3. 両団長が力強く宣誓
4. はっぴでソーラン節を一杯披露
5. 抜きつ抜かれつを繰り返したリレー
- 6.8. 息びったりの小学5・6年生
7. お互いの健闘をたたえ合う「エール交換」

10月3日(日)、津奈木小学校運動会が同校グラウンドで開かれ、児童195人が赤白の2団に分かれて競技し、心を一つに全力で楽しみました。新型コロナウイルスの影響でことしも午前中のみ開催。福田瑛太赤団長(染竹)と津々木俊翔白団長(上下門)が力強く宣誓し競技へ。児童は学年ごとの徒競走やリレーで元気にグラウンドを駆け抜け、ダンスや組体操では元気なかけ声と共に体を大きく動かし、息の合った踊りを披露しました。

津奈木小学校運動会  
心を一つに  
全力で楽しむ

【写真説明】

1. 会場がわいた僅差の勝負
2. 園児と先生でバルーンを使ったお遊戯
3. 親子で笑顔でハイタッチ
4. 1位目指して頑張るぞ
5. 元気よく敬礼
6. おんぶして笑顔でゴール
7. 力を合わせた組体操
8. 頑張ったみんなに金メダル

9月26日(日)、津奈木幼稚園運動会がB&G体育館で開かれ、園児8人がかけっこや遊戯などを笑顔で競技し、スポーツの秋を楽しみました。かけっこでは、一人ずつ元気に自己紹介をしてスタート。最後まであきらめず走りきる姿に会場から拍手がわき起こりました。全園児で行われた「おんぶリレー」では親子で協力し体育館のコース内を往復しました。園児はバールン遊戯や幼年消防の通常点検など、練習の成果をしっかりと発揮しました。

津奈木幼稚園運動会  
走る、踊る、  
笑顔はじける

